

Le président Raul Castro reçoit à La Havane la secrétaire exécutive de la CEPAL



La Havane, 25 mars, (RHC/Granma).- Le président cubain, Raul Castro, a reçu ici à La Havane, Alicia Barcena, secrétaire exécutive de la Commission Économique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes qui réalise une visite dans notre pays.

Au cours de l'entretien Raul Castro et Alicia Barcena ont échangé des vues sur la coopération, qualifiée d'excellente, entre Cuba et la CEPAL et ils ont confirmé la volonté de continuer à multiplier les échanges.

Les deux parties ont également abordé d'autres questions de l'actualité régionale et mondiale.

La secrétaire exécutive de la CEPAL, a exprimé sa satisfaction pour pouvoir contribuer au processus de mise à jour du modèle économique cubain.

Alicia Barcena s'est également entretenue dans l'après-midi de ce jeudi, avec Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba. A cette occasion, la secrétaire exécutive de la CEPAL a confirmé la volonté de cette institution relevant de l'ONU de continuer à apporter toute l'aide possible à notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/88468-le-president-raul-castro-recoit-a-la-havane-la-secretaire-executive-de-la-cepal>



Radio Habana Cuba